
第１６回例会報告（１０月２６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ２８名 ・欠席数 ３０名
・当日出席率 ５７．４５％ ・前々回修正出席率 １００％ ９回目
＜欠席会員＞天野､青野､檜垣(圭)､檜垣(巧)､飯沼､伊藤､近藤､松木､村上(裕)､越智(節)､大澤､清水､
白石､竹田､田中

〔免除会員〕原(真)､原(竜)､松本､村上(敬)､中川､野間､佐伯､酒井､坂本､高木
＜１０／１２欠席補填＞(9/30徳島米山協議会)松木 (10/10今治南)天野､青野､金森､清水 (10/17
IAC)越智(節) (10/16今治北)八石､平尾､伊藤､近藤､西本､田中､矢野､吉武 (10/17今治南)檜垣(巧)
竹田､寺町

◇幹事報告・職場訪問例会のご案内：１１月２日(木)、(株)八木酒造部を訪問致します。詳細はFAXにて。
・その他回覧物：えひめ山の日のつどいのご案内、ボランティア情報。

◇ニコニコ報告・メイン:100%出席。飯ガバナー､メイン､尾越､川上､久米､檜垣(俊)､吉良､西本､渡辺(昜)
会員:地区大会無事に終えることができ大変お世話になりました。原田会員:地区大会､別件で欠席し協力
できず申し訳ありませんでした。安井会員:１１月３日長女(28歳)が嫁に行きます。魚を釣ったら持って
行ける距離が良かったのですが大阪です､ちょっと遠いです。地区大会欠席してすみません。重松会員:
飯さんのリクエスト曲流します。菅会員:司会をします。金森SAA：率先しよう。

地区大会報告
◆川上昭一実行委員長：大会を終えいろいろな方からご好評でお褒めを頂きました。特に藤川・関場両
先生による基調講演は飯ガバナーのご人徳ですばらしい方をお招き出来ました。また準備段階では各委
員長・メンバーの方大変お世話になりました。皆様のご尽力で無事地区大会を終える事が出来ました。
本当にありがとうございました。
◆尾越優地区代表幹事：昨日、蔡ＲＩ会長代理夫妻がお帰りになってやっと地区大会が終わったと感じ
ました。各地区よりお礼やお褒めのメールを頂きました。大会前日の晩餐会は 20 分遅れで開会、加戸
知事の挨拶のお時間が予定通り終われるか心配しましたが、無事終わる事が出来ました。大会について
はプログラム作成に苦労しました。基調講演に時間をとるため、各クラブ紹介を分区ごとにしました。
これに関しては特にクレームもありませんでした。
◆金森節生ＳＡＡ委員長：ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会は 82 名参加、白石副ＳＡＡの司会で厳かでい
い雰囲気で行われました。会長・幹事協議会では私が司会、ロータリーソング「四つのテスト」は 2670
地区では知らないクラブが多いようです。協議では大会決議案について報告事項はＲＩの意向を重点的
に行う。ＲＩ会長代理の記念品は日本らしい真珠製品と今治らしい桜井漆器をお贈り致しました。
◆久米操副代表幹事：記念講演を担当させて頂きました。講師の片岡鶴太郎氏は当日に来られるという
ことで、飛行機が離陸出来なければ中止になる為、一番心配したのは天候でした。鶴太郎氏は今の時期
は俳優業と絵を描く事が半々だそうです。グッズ販売では本会議が予定より早く終わり、準備が出来て
いないまま販売でお手伝いの方にはご迷惑をおかけいたしました。
◆西本信保総務登録委員長：総務登録は裏方の核であると言うことですが、登録に関しては締切日に多
くのクラブの返事がなく、前日まで色々と変更があり事務局も大変でした。総務に関してはいろいろな
仕事がありましたが一番困ったのは本会議での来賓の方を決める事でした。今回、ためになったのは会
場のすべての部屋を覚える事が出来ました。今後、県民文化会館で何か行事がございましたらお声かけ
をよろしくお願いいたします。
◆飯忠悟ガバナー挨拶：今日は皆様に「ありがとうございました。」と申し上げるために出て参りました。
会長・幹事会で用意していたはずの来賓名簿がなくあわてましたが、お顔を見ながら紹介をいたしまし
た。たくさんしなければいけない事があったと思いますが、大過なく地区大会をやり遂げられたのはひ
とえに皆様のおかげであったと思います。どうもありがとうございました。

次回例会（１１月２日）

【 職 場 訪 問 例 会 】
日 時：１１月２日（木）１２：３０～
訪問先：(株)八木酒造部

※新酒の試飲のご用意をして下さいますので、お酒をお召し上がりになる方は
車の運転はお控え下さい。

〔 献立 ： 健寿司 〕

２００６－０７年度今治ロータリークラブ週報 No.16


